

Pour diffusion immédiate

Brossard souligne l'excellent travail de ses moniteurs de camps de jour

Brossard, le 29 août 2019 – La Ville de Brossard a rendu hommage à ses moniteurs de camps de jour hier lors d'une cérémonie qui s'est déroulée à l'hôtel de ville. Les membres du conseil municipal ont échangé autour d'un léger goûter, en toute convivialité, avec la trentaine de jeunes qui se sont réunis pour l'occasion.

La mairesse de Brossard, Doreen Assaad, a tenu à souligner le professionnalisme et l'esprit de solidarité dont les adolescents ont fait preuve lors du malheureux accident impliquant deux autobus scolaires sur l'autoroute 640 en juillet dernier. Elle les a également remerciés pour leur bienveillance et leur créativité qui ont permis aux enfants de passer un merveilleux été.



La mairesse de Brossard, Doreen Assaad, entourée de moniteurs des camps de jour ainsi que des membres du conseil municipal, tous ravis de discuter avec ces jeunes dynamiques, qui ont ensoleillé les journées des enfants.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311